
 
 

Protokollauszug 
aus der 

3. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 22.01.2015 

 
öffentlich 
Top 7.3 Wirtschaftsplan des Eigenbetriebes Kommunaler Immobilien Service (KIS) für 

das Wirtschaftsjahr 2015 
14/SVV/1045 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Liste der angemeldeten Sanierungsmaßnahmen liegt allen Ausschussmitgliedern vor. 
 
Frau Dr. Müller hat festgestellt, dass Verschiebungen der Sanierungsmaßnahmen bei den Kin-
dertagesstätten eher marginal sind. Bezüglich der Sanierungsmaßnahmen in den Jugendklubs 
bittet sie um Erläuterung, wie diese eingeordnet sind. Ihr ist aufgefallen, dass Jugendklubs, die 
in früheren Jahren als sanierungsbedürftig ausgezeichnet waren, nun nicht mehr in der Auflistung 
auftauchen. 
 
Frau Weidner (FB Kinder, Jugend und Familie) erklärt, dass die Sanierungsmaßnahmen in den 
Jugendklubs angemeldet und mit finanziellen Mitteln hinterlegt wurden. Diese Mittel wurden nun 
auf die Kitas umgelegt. Der Sanierungsbedarf in den Jugendklubs beläuft sich auf ca. 4,2 Mio. 
Euro. 
 
Die Drucksache wird zur Kenntnis genommen. 
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